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   17. November 2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
hiermit stellen wir, auch im Namen der CSU Stadtratsfraktion, im Rahmen der Beratungen zum 
Verwaltungshaushalt 2024 den Antrag, 
 
Mittel im Haushalt zur Anschaffung „mobiler“ Bäume iHv 60 000,- €  bereit zu stellen. 
  
Begründung: Mit Beschluss des PUMA vom 07.11.2023 wurde der Antrag 70/2023 der CSU Stadtratsfraktion zur 
Weiterverfolgung beschlossen. Gerade an heißen Sommertagen können mobile Bäume auf großen Plätzen 
einen Beitrag zur Verbesserung des Klimas leisten. Der Kosten/Nutzen Einsatz hängt sicherlich von den 
jeweiligen konkreten Standorten ab, was noch zu ermitteln ist. Jedenfalls soll bei einem positiven Beschluss mit 
der Umsetzung in 2024 begonnen werden können. 
Da es noch keinen Beschluss über die Sache gibt, kann die HHStelle aus unserer Sicht mit einem Sperrvermerk 
bis zur Entscheidung des Stadtrats versehen werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez.      Gez.  
 
Christine Bötsch   Claudia Adam 
Stellv. Fraktionsvorsitzende   Fraktionsgeschäftsführerin 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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